



浜宮だより

平成30年7月号
(2018年)
NO. 389号
和歌山市立浜宮小学校



梅雨もまた楽し!

梅雨の合間をぬって、プールから元気にはしゃぐ子どもたちの声が聞こえてきます。プール開きの日、「今日は入れんの?」と心配そうな顔、入れるとなると「ヤッター!!」と大歓声。泳げるかどうかは別として、やっぱりお友だちといっしょに入るプールは、子ども達にとっては大きな楽しみで、思い出にも残るものです。

さて、最近、校門で朝のあいさつをしていると、何人かの子どもたちが、かたつむりを持ってきて見せてくれます。ヤゴの抜け殻を見せてくれる子もいました。少し前までは、ダンゴ虫やつつじの花を持ってくる子が多かったのですが・・・子ども達は、学校へ来る道で、生き物や植物に目を奪われ、思わず手にします。また、風の心地よさや日差しの強さ、雨の日の歩きにくさなどを経験します。五感を使って、季節の移り変わりや生命の営み、尊さなどに気付きます。毎日の何気ない登下校が、実は子ども達の感性を育む大切な機会となっているのですね。

また、この時期は、室内で遊ぶことが多く、子ども同士の関係がより濃密になります。ルールを守ったり、譲り合ったり、途中から来た子も仲間に入れてあげたり・・・人と人が関わる基礎を経験し学びます。休憩時間に校長室へ遊びに来る子たちも、本当にもめることなく、なかよく遊んでいます。よく見ていると、何をして遊ぶか、順番はどうするか、かるたではだれが読むかなど、その都度考え、折り合いをつけて楽しんでいます。雨の日には雨の日の楽しみ方があり、子ども達はその時々で上手に楽しみを見つけています。一人一人個性をもったたくさん子ども達が集まっているのが学校です。時にはもめることもありますが、一つ一つが子どもを成長させるチャンスと捉え、見守ったり支援したりしたいものです。

校長 伊勢 真朝美



《7月の行事予定》

2	月	学校安全の日 登校指導 通学路セーフティネットの日	19	木	給食終了	
4	水	いじめなくそうデー 1年2組研究授業	20	金	1学期終業式 11:30下校	
5	木	SC五明先生来校	21	土	子どもセンター事業「サーフィン教室」 土曜教室	
6	金	七夕集会(1限)	23	月	個人懇談会1日目9:00~12:00 土曜教室 ラジオ体操	
7	土	土曜教室	24	火	個人懇談会2日目9:00~12:00 土曜教室 ラジオ体操	
10	火	下校指導	25	水	夏休みプール開放開始 ラジオ体操	
11	水	委員会 水曜6限	26	木	ラジオ体操(27・30・31日も)	
12	木	4年桃の出前授業 ALT来校 育友会常任委員会	8月行事予定			
13	金	ALTライアン先生来校	1	水	登校日 11:30下校	
16	月	海の日	3	金	夏休みプール開放終了	
18	水	学力補充(4~6年5限まで)	6	月	和歌山市小学校水泳記録会	

- ① 今年度の個人懇談会の日程は、7月23日(月)、24日(火)の2日間です。時間は、9:00~12:00です。本日、個人懇談会の案内(日程希望調査含む)を配布させていただきます。ご協力よろしくお願いいたします。
- ② 夏休みの登校日は8月1日(水)の1回です。11:30頃下校します。今年度から2学期の始まりが早くなります。2学期始業式は8月27日(月)です。
- ③ 育友会生活環境部主催の「親子清掃」は、9月1日(土)に実施させていただきます。暑さ対策のため、午前中の短時間でいきますので、ご協力よろしくお願いいたします。

☆ホームページをご覧ください! ☆子ども達の様子や学校のことを、できるだけお知らせしたいと思っていますので、よろしくお願いいたします! 写真掲載に支障のある場合は、担任までお知らせください。

浜の宮ビーチクリーン作戦

6月28日に「浜の宮ビーチクリーン作戦」を行いました。保護者の皆様、地域の皆様も参加してくださいました。みんなで気持ちのいい汗を流すことができました。7月には海開きが行われ、今年も浜の宮ビーチに海水浴を楽しむ人たちがたくさんやって来られます。これからも浜宮校区の宝物である浜の宮ビーチを大切に守っていきたいと思います。



ご協力ありがとうございました

☆☆登下校における車での送迎についてのお願い☆☆

登下校時に学校前を通る車の大半は児童送迎の車です。また、正門前の横断歩道付近で停車されると、後ろから来た車がふくれて追い越していくため、横断歩道を渡っている児童が大変危険です。児童が、停車している車の死角になる場合もあります。手前でお子さんを降ろしてUターンして下さったり、横断歩道では止まって児童の横断を待って下さったり、気を付けてくださっているのも承知しており、ありがたく思っています。しかし、事故が起こってからでは遅いので、児童の安全のため、次のことを守っていただけますようお願いいたします。

- 事情のある場合を除き、できるだけ車での送迎は控えてください。
- どうしても事情で送迎をされる場合、東門から正門南側のカーブまでは、停車してお子さんを降ろすことのないようにしてください。

趣旨をご理解いただき、ご協力のほど、よろしくお願いたします。

☆ 遠足・社会見学 ☆

1・6年生（県立自然博物館・温山荘公園）

1年生と6年生がペアで遠足に行きました。一緒にお弁当を食べたり、生物にふれたり、見学したり、6年生が優しくお世話してくれました。



6年生のみんな、フェール掃除、ありがとう！

2年生（片男波公園）

潮風を感じながら、友達と浜遊びと遊具遊びを楽しみました。海も気持ちよかったです。



5年生（神戸港・海洋博物館・読売新聞社）

ポートタワーから神戸の街並みを眺め、大震災からの復興の様子を学びました。読売新聞社では新聞が完成するまでの仕事を学習しました。



3年生（和歌山城・消防局防災学習センター）

和歌山城の天守閣から和歌山市の東西南北を見ました。防災についても、体験を通して学びました。



4年生（青岸クリーンセンター・松田商店）

ごみ処理やリサイクルについて学んでいます。ごみを減らすためにできることを考えていきます。



☆親子ドッジボール大会☆

6月17日（日）に、育友会保体部のみなさんのご協力のもと、毎年恒例の「親子ドッジボール大会」を行いました。親子でドッジボールを楽しみながら気持ちのいい汗を流すことができました。ご協力ありがとうございました。



もうすぐ夏休み！

充実した1学期にしよう！

